

# EL NIÑO

Día Universal del Niño. Sí. Ya era hora de que la Humanidad fuese un poco humana y se acordase del niño para honrarlo y enaltecerlo. Por desgracia son muchos miles de niños los que mueren a diario de hambre, los que viven en abandono y desesperación. Y, sin embargo, el niño, más aún que el anciano, merece el respeto, la protección y el cariño de todos. No sólo por lo que representa para el futuro, sino por lo que es ahora: alma sensible, abierta a todas las inclemencias, asombrada ante todas las novedades, inquieta por todos los temores. El Divino Maestro, con aquella su sencillez sapientísima, nos dijo todo lo que el niño es, vale y representa:

—Sólo siendo como los niños entraréis en el Reino de los Cielos.

Y exigía a sus discípulos que dejasen a los niños acercarse a El, que vivía siempre entre multitudes.

Ese niño de hoy será el hombre de mañana. Quizá en sus manos estén los destinos de la Patria o hasta la suerte de la Humanidad. Quizá de su cerebro salga la luz luminosa que descubra secretos de la ciencia y que revolucione el mundo del saber. Para nosotros, los católicos, ese niño es algo más; es, ante todo y sobre todo, un alma hecha por Dios, capaz de volar quién sabe hasta qué alturas, sólo accesibles a un Agustín, obispo de Hippona, o a un Tomás de Aquino, o a un Inigo de Loyola... Todo lo que el niño vea, y oiga, y sienta ahora, va a quedar grabado en su alma, con tras-

(Pasa a cuarta página)

## Nota a la Prensa de la familia del doctor Marañón

La familia del fallecido doctor Marañón ha enviado a la prensa española la siguiente nota:

«La viuda e hijos del doctor Gregorio Marañón, en la imposibilidad de contestar directamente a las innumerables manifestaciones de pésame que con motivo del fallecimiento de su esposo y padre han recibido y continúan recibiendo, envían a todos—a sus amigos, a los que fueron clientes del doctor, a los Organismos oficiales, a las Corporaciones y entidades culturales, etc.—, su más profundo agradecimiento por el afecto expresado y entrañable con el que se han unido a su dolor.



**SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.**

Núm. 358 - Año VIII

Arrecife de Lanzarote

17 - Mayo - 1960

Redacción y  
Administración:

Hermanos Zerolo, 7  
Apartado, 32  
Teléfono, 256

DIRECTOR:  
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL C. 14-159

**«Desde hace veinte siglos, la Iglesia de Cristo vive y combate, no con las armas de la violencia, sino con las de la caridad, de la oración y del sacrificio»**

**Palabras de S. S. en la consagración de 14 nuevos obispos africanos y asiáticos**

CIUDAD DEL VATICANO. El Papa ha consagrado a 14 nuevos obispos con sede en en África y Asia ante unas diez mil personas que llenaban hasta abarrotar la basílica de San Pedro de Roma. Los obispos consagrados por el Papa son: ocho africanos, uno japonés, uno norteamericano, otro irlandés, otro australiano y dos ingleses.

En el curso de la ceremonia, el Papa pronunció un importante discurso que, en extracto, damos a continuación:

«Sois catorce como son catorce las Obras de Misericordia, que forman todas juntas el gran pedestal sobre el que se ven los triunfos de la civilización cristiana a través de los siglos. Nos complacemos en recordar las diversas partes del mundo desde las cuales habéis venido hasta la Cátedra de Pedro y a donde volveréis, portadores de Gracia y Bendición. Del África: Costa del Marfil, Ghana, Madagascar, Tanganika, Alto Volta, Nigeria y Congo. De Asia: Pakistán, Japón y Borneo. De Oceanía: Australia e Islas Salomón.»

«El humilde Vicario de Cristo reúne cada mañana en torno a su figura a sus hijos, visiblos en inmensa corona por todas partes de la tierra, pero con especial ternura se vuelve a los operarios del Evangelio, repartidos por todos los continentes, operarios ciertamente innumerables, gracias a Dios, pero siempre insuficientes para las exigencias y aspiraciones de la mies.»

«Vosotros nos comprendéis, amados hijos: En estas sema-

nas, la atención de millones de almas se aplica, con grave ansiedad a indagar, a interpretar, a prevenir, incluso a confundir palabras, actitudes, manifestaciones de los más altos representantes de las grandes naciones, cuya suerte descansan, en gran parte, sobre sus conciencias, y que se reunirán para deliberar respecto al ajustamiento o la disolución de la paz del mundo.»

«Las manos consagradas de los nuevos pastores y apóstoles se elevan al cielo juntamente con las nuestras, en acto de súplica, en unión de la Iglesia Universal, para ejemplo de los hombres sabios y poderosos de este mundo, ocupados en el ejercicio de tremendas responsabilidades para la afirmación del mutuo respeto de la libertad de los individuos, de las familias y de las naciones.»

«La Iglesia de Cristo, y con ella cuantos comparten sus la-

(Pasa a cuarta página)

**Alumnos de las Academias españolas intervendrán el 25 de Mayo en el gran desfile militar de Buenos Aires**

El próximo día 20, y a bordo del crucero "Canarias", llegará a la Argentina la misión extraordinaria que, presidida por el ministro español de Marina, almirante Abárzuza, representará a nuestra patria en la con-

(Pasa a cuarta página)

**Se suavizan las relaciones comerciales pesqueras entre Islandia e Inglaterra**

HULL (Inglaterra).—Por primera vez desde hace 18 meses, dos buques de pesca islandeses han descargado pescado en un puerto británico, con lo cual se pone de relieve el hecho de que se ha producido una suavización de la tensión entre los dos países con motivo de la disputa en torno a las aguas jurisdiccionales islandesas.

Se refiere a este respecto que otro pesquero inglés ha entrado en el puerto de Reyjavik con el fin de ser reparado, siendo bien recibido en aquella ciudad.

## NOTICIAS CON FOTO



Don Francisco Dorta, «Pancho el Músico», popularísimo y afamado gallero del Archipiélago, que el jueves día 26 (festividad de la Ascensión), hará su presentación en Arrecife al frente del partido «La Espuela», de Santa Cruz

## El nuevo Gobernador civil de la Provincia en LANZAROTE

(Información en página 5)



ENTREVISTAS DE «ANTENA»

¡Qué escenarios tan maravillosos los de El Golfo! ¡Cuánta belleza oculta!

El pintor español García Panadero en Lanzarote

Quince días ha permanecido en Lanzarote el pintor español García Panadero, quien en los últimos diez años ha enriquecido notablemente su prestigio artístico con las interesantes exposiciones que ha celebrado en Madrid (Salón de Otoño, con obtención de una tercera medalla), San Sebastián, Murcia, Pamplona, Las Palmas, Cabanilla, Tetuán y Ceuta.

Este pintor, figurativo de pies a cabeza, comenzó a manejar los pinceles cuando todavía era casi un niño, para dejarlos, por imperativos de la vida, a los 18 años. Desde entonces ha trabajado sin tregua en el complicado mundo de los negocios: gerente de Banca, empresario de cine y «ballet», con viajes por casi toda Europa, etc. etc. Pero después, ya con la cabeza cana y el cuerpo ardugado, los médicos le prohibieron toda clase de actividades intelectuales. Y así, para descansar y visitar a una hija casada, llegó a Las Palmas. El panorama de la Cruz de Tejada le impresionó fuertemente, e hizo su primer óleo isleño. Esto ocurrió en el año 1950. Desde entonces visita con frecuencia las islas. Y fue así como, hace unos días, recaló en Lanzarote.

—Esto me maravilla. Como pintor y como humano. La luz, el cielo, las marinas... ¡Cuánta belleza oculta!

—¿Qué ha hecho aquí?  
—Primero, un óleo sobre motivos de la Montaña del Fuego. Me dirigí a Timanfaya, desde Yaiza (mi cuartel general) en camello. Allí permanecí un día completo. Pasé muchas fatigas y trabajos, pero creo que logré lo que deseaba.

—¿Y luego?  
—Tres marinas en El Golfo.

¡Qué escenarios naturales tan maravillosos!

—¿Solamente eso en 15 días?  
—A mí siempre me ha interesado más la calidad que la cantidad...

—¿Dónde expondrá estas obras?

—El próximo verano, en Madrid.

No tuvimos ocasión ni siquiera de echar un vistazo a la valiosa obra pictórica de este prestigioso pintor de Cartagena, pero si ha llegado a nuestras manos la crítica que sobre una de sus exposiciones de Madrid publicó el diario «Arriba» el 11 de diciembre de 1955:

«Por el ministro encargado de Negocios de la República de Filipinas en España y señora de Arreglado ha sido clausurada la Exposición de pintura del notable artista Manuel García Panadero, que por espacio de varias semanas llevó gran cantidad de aficionados al Círculo Filipino.

Figuraban en esta interesante Exposición 32 obras en las que el personalísimo estilo del pintor se acentuaba con la riqueza de colorido e impresionismo que preside toda la obra, especialmente en los paisajes de El Pardo y el Retiro y las bellísimas marinas y bodogones. Una parte muy considerable de la obra presentada por García Panadero está centrada sobre temas marroquies, con tipos, paisajes y escenarios de auténtica poesía e inspiración. Maestro en el dibujo y el juego de colores y de las luces y sombras. García Panadero ha revalidado en el salón de Exposiciones del Círculo Filipino su prestigio de artista de línea clásica, en la que la belleza del conjunto de todos los lienzos exhibidos proclaman los elevados valores pictóricos y dominio de la técnica del galardonado artista español».

OFICIALES

de sastrería se necesitan, así como oficiales especializadas en la confección de uniformes. Razón-Sastrería Fábregas-Fajardo, 26

Cerca de nueve mil toneladas de pescado desembarcadas en Arrecife durante el año 1959

Sardinias frescas, renglón muy importante (1.295.430 kilos)

Según una información que recogemos del último número del Boletín de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de la provincia de Las Palmas, durante el año 1959 fueron desembarcados en Arrecife 8 719 085 kilos de pescado, de acuerdo con la siguiente distribución: «bacalao canario», (4 042 005 kilos), corvina salada (2.454 428 kilos), sardinias frescas (1 millón 295 430), pargo y burro (673 315), corvina fresca (148 715), pulpos (56 648), ca-

lamares (24.776) y atún en hielo (23 768 kilos).

Parte de este pescado ha sido ya elaborado y exportado, en salado, a Guinea española y colonias belgas, inglesas y francesas del Africa Occidental y, en conservas, a diversos puertos de la Península y extranjero.

AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE  
Delegación Local de Abastecimientos y Transporte  
AVISO

Se pone en conocimiento de los comerciantes detallistas y público en general, que los precios de venta al público que han de regir en esta localidad a partir de la fecha, de los artículos que se reseñan, son los siguientes:

MAIZ. . . 3'10 Pesetas kilogramo, más arbitrios e impuestos.  
GOFIO . . . 4'60 Pesetas kilogramos.

ACEITE. . . 24'20 Pesetas litro.

Al propio tiempo se significa que cualquier infracción de cuanto se dispone, será debidamente sancionada.

Arrecife, 12 de mayo de 1960.

«OPEL» KAPITAN

en buen estado de uso, SE VENDE. Para informes parada de taxis de la Marina. Teléfono, 283

«VEDETTE 58»

SE VENDE. Informes Maestro Nacional de La Vegueta

Triunfo de Luisa Linares en Cuba y La Argentina

Desde hace algunos meses se encuentra en América la popular cantante arrecifeña Luisa Linares, conocida en el ambiente musical folklórico español, en donde tan resonantes triunfos ha obtenido junto al trio de cuerdas y voces «Los Galindos».

Nuestra paisana ha actuado con señalado éxito en teatros y salas de fiesta de diversos países americanos, Cuba y Argentina entre ellos, así como en la Televisión de las mencionadas naciones. De momento ha desistido de efectuar su proyectada gira por Venezuela, debido a los acontecimientos políticos allí registrados últimamente.

Terminada su larga «tournée» por el extranjero, Luisa Linares regresará a España, aprovechando su paso por Tenerife para actuar en Santa Cruz una corta temporada.

Sastrería «FABREGAS»

Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que acaba de recibir un extenso surtido de tejidos en lana pura y para verano.

Sidesea un traje para las próximas fiestas no deje de visitarnos, que dentro de la variedad de coloridos que tenemos en existencia, hallará su calidad y color preferido, eligiendo la modalidad de su tono de acuerdo con los modelos diseñados para la temporada de 1960 que tenemos a su disposición.

El sastre es una garantía y quien mejor puede aconsejarle.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO.-Fajardo, 26.

CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que en el Pavadar Nacional y nueva Casino Club de Arrecife van a ser construidas piscinas.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Comentarios y observaciones sobre el problema salinero

Por FRANCISCO RODRIGUEZ y RODRIGUEZ

En el número 345 de este se-
nario y debido a la gentileza
de la dirección del mismo, pu-
bliqué unas modestas líneas ba-
jo el título «En la unión está la
fuerza», en las que trataba de
la grave crisis económica por
que atraviesa la industria sali-
nera lanzaroteña, analizando en
las mismas las causas que a mi
juicio ha originado dicha crisis
y que no es otra que la falta de
unión de todos los industriales
del ramo, para, formando un
solo grupo, poder defende-
r en bloque la revaloriza-
ción del más humilde de los
minerales conocidos, pero a su
vez el más necesario para la
vida. Hace unas semanas que
visité la isla y he podido com-
probar, con pena, que no esta-
ba equivocado en el comenta-
rio que hacía en mi primer ar-
tículo sobre el origen y causas
de este malestar económico, lle-
gando al convencimiento de
que la mayoría de los industria-
les salineros están de acuerdo
con mi modesta opinión, expre-
sada personalmente en los días
que permaneci en Lanzarote, y
en cuantas conversaciones sos-
tuve con industriales del ramo.
Hace falta que no sea un grupo,
sino que todos unidos e identi-
ficados con el problema bus-
quemos la solución, nada difi-
cil de lograr, para resolverlo y
revalorizar el producto, logran-
do finalmente unos precios jus-
tos y rentables a base de una
distribución bien organizada y
rigida, al igual que lo están
otras industrias similares. ¿Qué
sería, me pregunto yo, del ne-
gocio de los plátanos, tomates,
patatas, etc. si cada agricultor
y cosechero vendiese y expor-
tase por su cuenta? Que los pre-
cios, debido a la competencia
de los propios agricultores, se-
rían ruinosos. Y a estas alturas,
la ruina y la miseria serían due-
ños de todo el Archipiéago, ya
que el panorama sería descon-
solador; las fincas abandonadas,
los precios bajísimos e in-
abables y los agricultores lle-
vados de deudas y de problemas
de toda índole. Pues bien, éste,
a más ni menos, es el cuadro,
de una optimista, de cómo se en-
cuentra el negocio salinero en
estos momentos. Cada indus-
trial vendiendo por su cuenta,
como podría vender de
par organizados y con un pre-
cio justo como indicaba más
de una vez, sino al precio que quie-

ran pagar los consumidores,
pues hay que ver la diferencia
entre vender un producto res-
paldado por una eficiente orga-
nización de ventas, a tenerlo que
hacer individualmente, cayen-
do en manos de los oportunistas,
que ya conocen de sobra
los apuros de cada uno y hasta
dónde se puede resistir.

Nuestro poder de resistencia
tiene, como es natural, un lími-
te, pues nuestras deudas cre-
cen de continuo y llegará un
día, desgraciadamente no muy
lejano que, de seguir así, la sal
habrá que dejarla en los ciste-
lizadores, pues nos encontrare-
mos ante la imposibilidad de
hacer frente a los jornales que
se necesita emplear para la ex-
tracción del producto. Esta ha
sido la impresión que he obteni-
do en mi última visita a la isla,
a la que tanto bien deseo por
ser hijo de la misma, razón por
la cual me afectan todos sus
problemas y angustias, como el
de la sequía, de no fácil solu-
ción por la amplitud del mismo,
aunque remediable en muchos
aspectos, pero que no está en
el poder del hombre sino de
Dios el remediarlo definitiva-
mente; otros, como éste de la
sal, que si está en nuestras ma-
nos el resolverlo, dejando a un
lado individualismos y ponien-
do un poco más de sentido co-
mercial en los negocios, for-
mando, y ello es posible, un
bloque sin fisuras de ninguna
clase, y poder hacer frente a
un negocio que no tiene razón
de ser ruinoso y si próspero y

florecente; que si hoy sufre una
crisis de esta naturaleza, esta
crisis ha sido creada por nos-
otros mismos y no por una su-
perabundancia en los mercados
consumidores, sino por una des-
unión de todos los interesados
en el negocio salinero. Y si en
el enjuiciamiento de este pro-
blema, que de tan cerca vivo y
palpo, estoy equivocado, me
agradaría ver a otras plumas
más autorizadas que la mía tra-
tar este asunto, aportando so-
luciones que fructificasen defi-
nitivamente, y que Dios quiera
sean más acertadas más acerta-
das que las que modestamente
llevo expuestas en este y en ante-
rior artículo y ver si entre to-
dos, con cariño y patriotismo,
buscamos la solución y encau-
zamos por caminos de prosperi-
dad y resurgimiento un ne-
gocio que languidece sin motivo
y justificación y que si quere-
mos, TODOS A UNA podemos
fortalecer nuevamente y resol-
ver el problema (ya de por sí
grave y delicado) a satisfacción,
ya que como actualmente, cada
uno por su lado, sólo consegui-
remos empeorarlo.

Santa Cruz de Tenerife, mayo
de 1960

Parroquia de Yaiza
Obsequio de una radio-trans-
sistor
Número premiado: 2517.

¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa

VICKEND
La bebida universal

DIANA es acertar...
sus Gránulos lo aseguran

FUNERARIA
ANICETO BARRIOS PARRILLA
Servicios particulares y para
asegurados de
FINISTERRE, S. A.
Calle Coronel Bens, 29
ARRECIFE

SE VENDE CASA
recién construida, llave en ma-
no. Calle Norte, 53, letra A. Ra-
zón en la misma



El neumático H.C.T. GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprar.
Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes,
donde se necesita un neumático extra fuerte.
El H. C. T. defiende su economía
en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez
García Escámex, 4.-Teléfono, 158.
Arrecife de Lanzarote.

# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS.** — Ha hecho viaje a Lourdes y París doña Eufrosina Ramírez de Nomdedéu.

— En unión de su esposa hizo viaje a Madrid el industrial don Federico Coll Díaz.

— Marchó a Barcelona don Aquilino Fernández Ramírez.

— Acompañado de su esposa hizo viaje a la Península don José Luis Manrique Braojos.

— Con el mismo destino marchó do

ña María Braojos Paz.

— Marcharon a Las Palmas don Aureliano Montero Gabarrón, don Angel Muñoz Ojeda y don Salvador Lleó Díaz.

— De su viaje a Guía de Gran Canaria regresó el Juez Comarcal de Arrecife don Plácido Verú Mora.

— También regresó, de Tenerife, la Delegada Insular de la Sección Femenina, señorita Natalia Cabrera Medina.

— Hizo viaje a Alicante don José Hernández Herrero.

**NATALICIOS.** — En la Clínica Santa Catalina, de Las Palmas, ha dado a luz un varón, primero de sus hijos, la señora esposa del perito industrial don Ezequiel Morales Martirón, de soltera Pilar Hernández Pulido.

**MATRIMONIOS.** — En esta ciudad han contraído matrimonio don Domingo Umpiérrez García con la señora María Jesús García Martín y don José Luis Manrique Braojos con la señora Juana Díaz Guerra.

**OPERADOS.** — En Barcelona ha sido sometido satisfactoriamente a operación quirúrgica el farmacéutico don Jorge Balaguer Tort.

**MAESTRA PARA ARRECIFE.** — Ha sido nombrada maestra interina de la Escuela de Niñas núm. 1 del barrio de la Vega, doña Mariana Morales Pérez.

## “Desde hace...”

(Viene de primera página)

tidos de universal caridad, siempre está presente donde quiera que se forje la suerte de los pueblos, donde quiera que se trabaja y se sufre. Desde hace veinte siglos vive y combate, no con las armas de la violencia, sino con las de la caridad, de la oración y del sacrificio.»

## Alumnos de...

(Viene de primera página)

memoración de la independencia de aquella república sudamericana.

Además de esta misión extraordinaria, se ha cursado invitaciones a los ministros españoles de los tres Ejércitos para que envíen representaciones. Al frente de la del ejército de Tierra irá el general de división Isasi Iseasmendi, el general Fernández Pérez presidirá la del Ejército del Aire, y el contraalmirante Colomina, la de Marina.

Las representaciones de las Academias estarán compuestas por dos oficiales, un abanderado, dos escoltas y veinticuatro cadetes.

Los alumnos españoles tomarán parte el gran desfile militar de Buenos Aires, que se celebrará el 25 del presente mes, en el que también intervendrán agrupaciones similares de las fuerzas armadas de los países iberoamericanos.

## EL NIÑO

(Viene de primera página)

endencia definitiva e insoslayable. Su actuación en la vida, remontada la adolescencia, va a responder a inclinaciones sugeridas y alimentadas por las influencias de ahora.

Los mayores, honrando al niño en el Día Universal de la Infancia, queremos honrarnos a nosotros mismos, y compensar con algo noble nuestro exceso de ingratitudes y abandonos. ¡Ya han sufrido demasiado miles de criaturas, abandonadas por las carreteras de Europa después de la crueldad de una guerra, en la que ellos han padecido más que nadie, sin culpa alguna!

(De «El Alcázar», de Madrid)

## BAR RESTAURANTE «HERMANOS PADRON

Fajardo, 31 (Teléfono, 138)

Mañana miércoles, de 6 a 8, TARDE DEL CAMARERO (patrocinada por los representantes de **DROPER** y **COCAL**)

Merienda especial a precios de propaganda

Pida el ya famoso combinado «Villa Toledo»

**NOTA.**—Cualquier persona que desee honrarnos con su presencia en este acto de hermandad, puede solicitar detalles llamando al teléfono 346

Y... ¡no lo olviden! Los refrescos **DROPER** y los licores **COCAL** se beben en toda la isla porque son...  
**¡INSUPERABLES!**

# NOTAS DE MI BLOC

En una información fechada en Arrecife de Lanzarote, dice el diario ABC: «Continúan entrando barcos pesqueros peninsulares de arribada forzosa con motivo del temporal reinante desde hace siete días entre Canarias y la Costa de Africa. El viento racheado del Norte llegó a adquirir una velocidad máxima de CIENTO OCHENTA Y SIETE kilómetros por hora...»

Para que luego digan que solamente aquí hay «portugueses».

—o—

El otro día oímos decir a un ciudadano en el bar «Janubio»: «No me interesan en absoluto ni el caso Chessman, ni el caso Helenio Herrera.»

Menos mal que todavía quedan personas sensatas en el mundo.

—o—

Alfabeto.—¡Me tienen frito!

Academia de la Lengua.—¿Por qué?

Alfabeto.—Porque me han suprimido cuatro letras, y no las encuentro por ninguna parte.

Academia de la Lengua.—¿Y qué letras te han suprimido?

Alfabeto.—A. C. I. T.

—o—

La única nota que nosotros publicamos sobre la ejecución de Caryl Chessman: «Que descanse en la paz del Señor.»

—o—

Cuando cobró las 600 y pico mil pesetas de las quinielas, el afortunado mortal se fue a un restaurante de postín, se sentó en una mesa y dijo al camarero:

—Tráigame un plato de «spaguettis» y que me toquen «Questa picolissima serenata».

—o—

—¿Qué sabes de la pista de Guacimeta?

—Pues chico... estoy despistado.

—o—

Como me lo contaron lo cuento yo. Dicen que el miércoles hubo un ama de casa que doró las papitas del compuesto con aceite de hígado de bacalao.

—o—

Hace ya un mes que el buzón de Correos más útil de la ciudad, el situado en la librería «España», está en «off side». Nosotros, aunque no somos árbitros, nos atrevemos a «cantar la pena». ¿Meteremos el gol?, ¿o el balón pasará rozando el larguero?

—o—

Y ahora que hablamos de Correos, sepan ustedes que con toda tranquilidad pueden depositar correspondencia en los buzones del nuevo edificio ya que, diatramante, se hace una recogida. La idea nos parece muy acertada.

—o—

Encontramos bien que en los escaparates de los establecimientos comerciales se coloquen esquelas mortuorias. Pero encontramos muy mal que éstas permanezcan expuestas hasta diez y doce días después de celebrados los entierros, por razones que no escapan a la vista de nadie.

—o—

También encontramos muy mal—tremendamente mal—que en sesiones infantiles se exhiban películas no toleradas para menores, o que se permita la entrada de menores en películas autorizadas solamente para mayores.

—o—

Muchos de los geranios plantados en los macetones del Parque municipal se han perdido. ¿Es que no hay otras flores que puedan llenar este de consolante vacío?

—o—

A un canario de «Canaria» que desembarcó el viernes en Arrecife le preguntamos:

—¿Y qué tal esas fiestas de Abril en la «isla redonda»?

Y el canario de «Canaria», que no tenía papas en la boca, nos contestó:

—Pues... lo mismo de siempre: Opera, marionetas y canciones andaluzas. ¡Vaya un guineo, usté!

—o—

Y mientras tanto, Krustchef y Eisenhower, con esto de los vuelos, están ya en revuelos. Dios quiera que no lleguen a pico.

QUITO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

**Este mediodía regresará a Las Palmas, por vía aérea, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento**

El señor Avendaño Porrúa ha celebrado importantes reuniones con las autoridades insulares

En el avión correo de Iberia, que a las 12:10 del sábado aterrizó en el aeródromo de Guacimeta, llegó a este capital, en su primera visita oficial después de posesionarse del cargo, el nuevo Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento Excmo. Sr. don Antonio Avendaño Porrúa. Le acompañan en su viaje a Lanzarote el Delegado Provincial de la Vivienda, don Pedro Gómez Cantolla; Delegado Provincial de Sindicatos, don José Sarszá Ortiz; ingeniero jefe del Distrito Minero, don Jorge Morales Totham; secretario del Comité de Organización Económica y Social, don Antonio Reyes Parra; Delegado Provincial de Acción Política, don Heriberto Artiles Navarro; secretario particular de S. E., don David Moreno, y otros funcionarios de diversos departamentos.

En el aeródromo fue recibido y complementado por el presidente de la Audiencia Territorial, señor Alcántara Sampey; autoridades civiles, militares y eclesiásticas, y alcaldes de Arrecife, Haría, Tegüise, San Bartolomé, Tinajo, Yaiza y Tías, señores de la Hoz Gil, De León Guerra, Curcio Lemes, Carrasco Cabrera, Fernández Cabrera, González Robayna y Cadrés Anaricio, respectivamente.

**VISITA AL TEMPLO Y CABILDO INSULAR**  
Tras breve permanencia en la estación de viajeros de Guacimeta, el señor Avendaño se dirigió al templo parroquial donde oró, ante el altar mayor, mientras un grupo coral femenino entonaba una Salve.

En compañía de las autoridades marchó después al Cabildo Insular, siendo acogido con cariñosas muestras de simpatía por parte del público que se hallaba estacionado en la calle León y Castillo. En el «hall» de la Corporación Insular fue presentado a los señores consejeros, concejales y otras representaciones, a quienes dirigió breves palabras de salutación y agradecimiento.

**LA BARRIADA DE MANEJE Y GRUPO ESCOLAR «GENERALÍSIMO FRANCO»**

Acto seguido hizo acto de presencia en la barriada de Maneje inspeccionando las obras de las 160 casas de tipo social y 100 viviendas protegidas que allí se construyen actualmente, algunas de las cuales recorrió detenidamente. También visitó las calles y plaza pública del nuevo barrio. Posteriormente visitó el grupo de doce escuelas y viviendas para Maestros, conmemorativo de la visita a Lanzarote de S. E. el Generalísimo en el año 1951, cuyas obras, ya termina-

das, serán entregadas en fecha próxima.

Se trata de un amplio edificio de moderna construcción que dispone de 12 aulas, zonas de recreo, biblioteca, despacho para el director, servicios higiénicos, etc.

**RECIBE A LAS PRIMERAS AUTORIDADES**

Tras almorzar en el Parador Nacional con las primeras autoridades, el Gobernador civil recibió en su despacho oficial de la Delegación del Gobierno al Delegado gubernativo don Santiago Alemán Lorenzo, presidente del Cabildo Insular don José Ramírez Cerdá y alcalde de la ciudad, don Ginés de la Hoz Gil, con quienes compartió largo rato informándose detenidamente de los problemas más importantes que afectan a la vida insular, especialmente en lo que respecta a obras hidráulicas, enseñanza, agricultura, pesca y obras públicas.

A las 8 de la noche, y en el edificio de la Delegación del Gobierno, celebró sesión plenaria el Consejo Insular del Movimiento, presidido por el jefe provincial, en el que se trataron diversos e importantes asuntos relacionados con las necesidades de la isla.

**HOY MARCHARÁ A FUERTEVENTURA**

Debido a inconveniencias de espacio, en nuestra próxima edición completaremos la crónica de la estancia en Lanzarote de la primera autoridad civil de la provincia, que en el avión de Iberia continuará hoy viaje a Fuerteventura, en donde permanecerá hasta el jueves.

**Sobre la entrega de viviendas de Maneje**

En la visita que el Gobernador civil efectuó el sábado al nuevo grupo de 100 viviendas de la barriada de Maneje, dio las oportunas órdenes a fin de que se proceda con toda urgencia a dotarlas de sus servicios complementarios, para inmediatamente después realizar su entrega. Oportunamente publicaremos la fecha exacta en que se procederá a esta entrega

**LA VIDA EN EL PUERTO**



**El patrullero «R. R.-29» introducirá en la ensenada de Sidi-Itai los bloques flotantes del nuevo muelle. El martes se aprovisionó en Arrecife de carbón y agua.**

En la tarde del lunes día 9 arribó a nuestro puerto el patrullero de la Armada «RR - 29», pasando a ocupar atraque en el nuevo muelle de Los Mármoles. Este barco se abaricó al buque aljibe de la Armada «A - 4» (que con anterioridad había llegado de Las Palmas) aprovisionándose de carbón y agua. A las 11 de la mañana del martes zarzó para Sidi-Itai, en donde procederá a conducir hasta la ensenada de aquel puerto africano a los bloques flotantes llevados desde Las Palmas por dos patentes remolcadores de la Marina de Guerra.

**4.000 TONELADAS DE PESO**

Los citados bloques, construidos totalmente de cemento en el Puerto de la Luz, pesan 4.000 toneladas, y uno de ellos lleva un torreón de 30 metros de altura.

El convoy pasó frente a Arrecife el pasado miércoles, con vientos suaves y mar en calma. La maniobra de remolque se intentó realizar el pasado otoño, pero debido al mal tiempo hubo de desistirse de la empresa, después de permanecer estacionados frente a Lanzarote durante una semana los bloques y los remolcadores, debido al temporal.

**EL «SEGUNDO MIGUEL», REMOLCADO**

Sobre las cuatro de la tarde del jueves entró en Arrecife, remolcado por el pesquero «Rey de los Niños», el también pesquero, matrícula de Bermeo, «Segundo Miguel», por sufrir una avería en la máquina cuando trabajaba en la vecina costa de África.

Tras repostarse de gas-oil y hielo, ambos barcos se hicieron nuevamente a la mar.

**LLEGO EL «BANQUERO»**

El movimiento de pesqueros peninsulares decreció bastante en el transcurso de la última semana. Aparte de los ya citados, solamente recaló el

«Banquero», de Alicante, que por primera vez visita Arrecife, para desembarcar una partida de pescado y efectuar operaciones de aprovisionamiento.

**LOS BUQUES DIRECTOS CON LAS PALMAS**

El pasado domingo, y los tres próximos, el servicio directo con Las Palmas será cubierto por la motonave «Ciudad de Mahón», mientras el «Vicente Puchol» desempeñará las líneas de la provincia de Tenerife.

Hoy amanecerá el vapor correo «La Palma», también en viaje directo del Puerto de la Luz, que se reincorpora al servicio de los martes en sustitución del «León y Castillo», que nos visitará los viernes.

Por cierto que numerosas personas han mostrado su deseo de que la Compañía Transmediterránea anuncie en la prensa local, tal y como lo hace en Gran Canaria, Tenerife y La Palma, la relación de barcos y horarios de servicios semanales, para una mejor orientación de los usuarios.

**EL «ROBLE» Y EL «ARANO» CON CARGAMENTOS DE PESCADO**

Con procedencia de Güera han arribado el motovelero «Roble» y el vapor «Arano», conduciendo el primero 470 toneladas de pescado salado, y el segundo 203, con destino a la industria local.

Ambos barcos han zarzado para la costa de África, conduciendo combustible, víveres, y otros materiales para la flota pesquera de Lanzarote que trabaja en aquella zona.

**OTRO «CORREO» PARA AFRICA**

También ha sido despachado para Villa Cisneros el barco «correo» «Vicente Gallart», que había entrado en puerto con una partida de «bacalao canario», capturado por nuestra flota en aguas de Cabo Blanco.

**SUCESOS**

*Embarrancó, a la entrada de Puerto de Naos, el atunero de Bermeo «Rey de los Niños»*

*La llamada de socorro fue captada por el receptor de radio de un taxi*

Sobre las 11:30 de la noche de anteaer, un taxi de la parada núm. 1 de esta capital captó por su receptor de radio un mensaje de socorro del atunero de Bermeo «Rey de los Niños», dando cuenta de que había embarrancado en la restinga sur de la boca de entrada de Puerto de Naos (baja del Perejil) cuando se dirigía de la costa africana a este puerto.

Los taxistas de la mencionada parada, en colaboración con dos guardias municipales, dieron el oportuno aviso a las autoridades de Marina, ya que la estación costera de Arrecife había terminado su servicio a las

**En el vapor correo «La Palma» llega hoy el Jefe del Sindicato Nacional de la Pesca**

*En el vapor correo «La Palma» llegó esta mañana a nuestra ciudad el Jefe del Sindicato Nacional de la Pesca, don Ignacio del Cuvillo Merello, quien desde hace doce días se encuentra en Canarias en visita oficial. En su viaje a Lanzarote le acompañan el Inspector Nacional de la Marina don Guillermo Fernández, su secretario particular don Manuel González, así como otras jerarquías provinciales del ramo.*

*En Arrecife estudiará los diversos problemas que afectan a la flota e industria pesquera isleña.*

*Al expresarle nuestro respetuoso saludo de bienvenida le deseamos una grata estancia en la isla.*

**Cine «Atlántida»**

PROXIMA SEMANA

Debbie Reynolds, John Saxon, Curd Jurgens y Alexis Smith en

**«LA PICARA EDAD»**

(CINEMASCOPE - EASTMANCOLOR)

En cualquier edad... esta película le hará pasar un rato feliz.

## LOS REPORTAJES DE HOY

### Es peligroso reconstruir la ciudad de Agadir en el mismo sitio Según los últimos cálculos, el violento seísmo produjo cerca de 20.000 muertos

BONN. — Según los últimos cálculos, la catástrofe de Agadir costó la vida a casi 20 000 seres humanos. El 29 de febrero de 1960 pasará a la historia como una de las fechas más trágicas del siglo XX; durante mucho tiempo se recordará con espanto aquella noche terrible. El 17 abril, un nuevo temblor de tierra volvió a sacudir Agadir, la ciudad desierta, de la que sólo quedan huellas abandonadas. Testigos oculares de este segundo movimiento sísmico aseguran que fue más fuerte que el del día de la gran catástrofe. ¿No será demasiado peligroso reconstruir Agadir si persiste el peligro de que se repitan los terremotos? Expertos alemanes han hecho un interesante estudio a este respecto.

Una comisión de sabios alemanes fue enviada por la República Federal a Agadir para investigar los motivos de la catástrofe y, a ser posible, determinar si vale la pena y tiene sentido reconstruir la ciudad o si son de temer nuevos temblores de tierra en esa zona.

El profesor Lehmann formaba parte de la expedición desplazada a la costa occidental africana, como experto en geología y problemas sísmicos. Recientemente ha presentado Lehmann un estudio, resultado de su trabajo, según el cual la reconstrucción de Agadir es posible, siempre que se lleve a cabo con la precaución debida. El estudio de los expertos alemanes ha sido enviado a Marruecos por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Bonn.

Según el trabajo del profesor Lehmann, el terremoto fue originado por un hundimiento del fondo del mar, que anualmente venía descendiendo de uno a dos centímetros, y la catástrofe

sobrevino al alcanzar el suelo marítimo un punto crítico, después de haberse hundido más de un metro.

Es de temer un nuevo terremoto sólo en el caso de que el suelo del océano continúe hundándose en el futuro; para hacer una aseveración en un sentido afirmativo o negativo faltan datos suficientes. Parece, sin embargo, que en el caso de producirse nuevos hundimientos en el fondo del mar se originarían nuevas grietas en las proximidades de la costa marroquí y que en cien o doscientos años podría repetirse el terremoto.

Según el informe de los expertos alemanes, en la zona más destruida de Agadir durante la noche de la catástrofe, no pueden construirse de ninguna manera edificios altos. Las construcciones que, gracias a su sólido armazón, se mantuvieron en pie después del terremoto, no hace falta que sean derribadas y vueltas a levantar con nuevas medidas de seguridad; el hecho de que resistieran en aquella ocasión es una garantía de que su solidez es suficiente.

En la parte de la población no comprendida en la zona más castigada de Agadir pueden levantarse edificios de toda clase, según opinión unánime de los expertos, siempre que se proyecten las obras tomando las medidas que en un terreno susceptible de terremotos son necesarias (medidas que no se tuvieron en cuenta anteriormente y a lo que, en gran parte, se debe la magnitud alcanzada allí por la catástrofe).

Finalmente, el profesor Lehmann ha propuesto que las casas no se construyan, como hasta ahora, paralelas a la línea de la costa, sino formando un ángulo de unos 45 grados.

### La mayoría de las víctimas del terremoto de Lar fueron mujeres y niños

Los huérfanos de la catástrofe serán atendidos por la emperatriz persa

TEHERAN. — Los primeros socorros dispuestos por el «León y Sol Rojo» de Teherán (la Cruz Roja iraní) llegaron a las pocas horas a Lar, la ciudad del sur de Persia semidestruida por el violento movimiento sísmico.

A la hora de redactar esta crónica las autoridades de Teherán se habían abstenido de hacer balance alguno de la desgracia. Sin embargo, se daba por cierto que los daños materiales causados por el terremoto eran ingentes. Sólo algunos edificios, entre los más modernos, han resistido la sacudida telúrica. De todo lo demás — construido en su mayoría por pequeñas construcciones de barro, de un piso — no queda más que un montón de escombros y tierra. Una gran nube de polvo pesaba sobre la ciudad destruida. En cuanto al número de víctimas humanas, por el momento parecía imposible dar una cifra. Sin embargo, se temía que las pérdidas entre la población de Lar (40 000 habitantes) asciendan en estos días a varios millares de muertos.

Las primeras informaciones llegadas desde Shiraz, a donde fueron transmitidas desde el lugar del desastre por medio de una pequeña emisora de campaña, hacían ascender las víctimas del terremoto a más de mil quinientas. El terremoto precedente, sufrido por Lar el 4 de noviembre de 1956, había causado cerca de 400 víctimas entre la población.

#### SE PERDIERON 4 000 CABEZAS DE GANADO

Las pérdidas parecen ser importantes entre el ganado. La población de la localidad, que se dedica sobre todo a la agricultura y a la ganadería, ha perdido — según las primeras estimaciones — cerca de 4 000 cabezas de ganado. El hecho de que los habitantes se decidasen al pastoreo causó que la mayoría de la población masculina estuviese fuera de Lar, con sus rebaños, en las horas en que tuvieron lugar las dos desastrosas sacudidas telúricas. La casi totalidad de las víctimas se compone, pues, de mujeres y niños. A la mañana siguiente los equipos de socorro, organizados inmediatamente por los dirigentes del «León y Sol Rojo», llegaron al lugar,

habían extraído trescientos cadáveres de entre los escombros de lo que fue Lar.

La emperatriz Farah Diba ordenó que todos los huérfanos de Lar sean trasladados inmediatamente a Teherán, donde serán atendidos por cuenta del Estado. El Sha Reza Pahlevi, que asumió la dirección de los socorros tan pronto como llegó la primera noticia de la catástrofe, preparó un plan de vasto alcance para hacer frente eficazmente a la situación.

De las dos sacudidas, la segunda fue más violenta. Tuvo lugar a una hora de intervalo de la primera, lo que permitió a parte de los 17 000 habitantes que entonces se encontraban en Lar huir al campo y escapar de la muerte.

#### Otros tres terremotos en Irán

El número total de víctimas todavía se desconoce. Mientras fuentes oficiales hablan de 1200 a 1500 muertos seguros, los diarios de Teherán afirmaban en sus ediciones extraordinarias que las víctimas eran 3 000. Entre los escombros no se ha encontrado ningún superviviente. Poco después de conocerse la noticia del terremoto de Lar llegaba la de que otro terremoto había destruido en las primeras horas del lunes la ciudad de Carash, a 20 kilómetros de Lar, provocando un número impreciso de muertos y heridos.

El terremoto de Lar es el tercero que sufre Irán en sólo tres años. El 1 de julio de 1957, una fuerte sacudida telúrica, que afectó a la región del Caspio, provocó 2 000 víctimas. El 13 de diciembre del mismo año 1.000 personas hallaron la muerte en el terremoto que destruyó la zona comprendida entre Kermanshar, Hamadan y Sanandaj. El desastre de Lar, ocurrido a primera hora de la tarde del domingo día 24 de abril, ha tenido lugar a ocho semanas de distancia de la de Agadir, en la que 18 000 personas hallaron la muerte.

Hoy las ciencias adelantan... PIENSOS COMPUESTOS

**GRANULOS DIANA**

(Industria colaboradora del Ministerio de Agricultura)

Venta: O. C. P. Tifno. 3-4-6 Arrecife de Lanzarote

## BAR - RESTAURANTE «LOS CANARIOS»

León y Castillo, 39 (Frente a Telégrafo)

Totalmente renovado y modernizado

Cocina selecta. Exquisitas tapas variadas

Platos especiales en domingos: FABADA ASTURIANA, GARBANZAS CON JAMON y «SANCOCHO» CANARIO

Encargue una comida a su gusto llamando al teléfono 431

Un bar que se ha puesto de moda por su excelente servicio y acogedor ambiente

## BAR - RESTAURANTE «LOS CANARIOS»

# De venció a Arrecife en la 2.ª jornada

32 y dos riñas en «tablas» venció ayer el partido de Telde al de Arrecife, con lo que este último se alzó con la victoria general por cuatro de ventaja.

Después de su derrota por la mínima diferencia, la gallera local hizo un buen partido ya que mientras los forasteros ganaron 5 gallos peleados (3 de ventaja), los arrecifeños ofrecieron una tanda de siete pollos.

**DESARROLLO DE LAS RIÑAS**  
**PRIMERA.**—Por Telde, gallino de don José Luis Cortea hijo, de 2 pelear, y por Arrecife colorado de don Juan Sigut, casteado por don José Antonio Toledo.

Pelea rápida, que decide a su favor a Arrecife por ser el mejor de los dos. Ganó de 2 pelears, castio de don José Luis Cortea hijo, de 2 pelears y por Arrecife, colorado de don Juan Morales.

**SEGUNDA.**—Por Telde, gallino de don José Luis Cortea hijo, de 2 pelears y por Arrecife, colorado de don Juan Morales.

Durante los siete primeros minutos impone el lanzaroteño, que entra con habilidad, juega muy bien la cabeza y hierde, pero después el teldense gana arriero y de fuerte batida, gana y deja tuerto al colorado. Ganó de 2 pelears, castio de don José Luis Cortea hijo, de 2 pelears y por Arrecife, colorado de don Juan Morales.

**TERCERA.**—Por Telde, colorado de don Juan Sigut, de 1 pelea, castio de don Juan Sigut, y por Arrecife colorado de don Felipe de la Cruz, casteado por don Víctor Cabrera.

Excelente pelea y excelentes gallos, pero con un gran defecto el arrecifeño se aventuró demasiado en la presentación de cabeza, circunstancia que aprovechó el teldense para matarlo a su rival hasta dejarle tambaleante y mal herido. Al final hubo un castio, caballeroso gesto del soldador teldense, que sentó como un mazazo a los que apostaban por los forasteros. Ganó de 2 pelears, castio de don Juan Sigut, y por Arrecife, colorado de don Felipe de la Cruz, casteado por don Víctor Cabrera.

**CUARTA.**—Por Telde, gallino blanco de don Felipe de la Cruz, de 2 pelears, de don Vicente Guerra, y por Arrecife giro de don Vicente Guerra, castio de don Felipe de la Cruz.

El «Cha-cha-cha» hizo cumplido honor su «apodo», pues desde el principio al fin se impuso al giro arrecifeño, que aunque se defendió con coraje y buena cuida—no anduvo muy allá en lo de meter las espuelas. Sin embargo, cuando menos se esperaba, cogió al grancanario en un tiro de «atrás delante», picándole una vena de la rabadilla, que le llevó a una victoria que le «cayó del cielo». (2-1) Duración de la riña de 9 minutos.

**QUINTA.**—Por Telde, melado de don «Barberrillo», de 1 pelea, castio de los Hermanos Torres, y por Arrecife giro de don Juan Clavijo, castio de don José Saavedra.

Unas oportunísimas «tablas» pusieron fin a este tabarriento y desesperante «duelo» (20 minutos) entre dos «estropajos» a cual mayor (2-1).

**SEXTA.**—Por Telde, melado de don Guillermo Cabrera, y por Arrecife colorado de don Adán Padrón, castio de don Adán Padrón.

Otra excelente riña en la que el arrecifeño se aventaja a fuer-

za de bien pelear y clavar los «naijes», hasta que a los cuatro minutos el grancanario le saca un ojo de «burgado». Brio sa reacción del colorado de Arrecife que en seguida degüella a su contrincante y, más tarde, le tapa un farol, hasta alzarse mercedamente con la victoria. El teldense, bueno también, y bien cuidado. (2-2) Duración de la riña 8 minutos.

**SEPTIMA.**—Por Telde plato fuego de don Roque Torres y por Arrecife colorado de don José Antonio Reguera, castio de don José Reguera.

Sólo siete minutos duró al buen pollo de Telde el colorado arrecifeño, que ya al iniciarse la riña perdió un ojo, para terminar después acribillado sobre la valla (3-2).

## MUCHA EXPECTACION ANTE LAS PELEAS CON TENERIFE

El triunfo de Arrecife sobre las galleras de Tafira y Telde no deja de ser una buena piedra de toque para calibrar nuestras posibilidades en lo que se refiere a las jornadas que el jueves día 26 y domingo día 29 se celebrarán con «La Espuela» de Tenerife. No debemos abrigar demasiada confianza, pero si pensar en realizar un papel digno ante el prestigioso partido tinerfeño.

La expectación es pues extraordinaria, y nos informan que incluso desde los pueblos del interior se desplazarán numerosos aficionados.

### ESPUELA ROJA

## Embarrancó...

(Viene de quinta página)

9 de la noche.

Durante cerca de media hora, el «Rey de los Niños», hizo sonar repetidamente su sirena, lanzando también varias bengalas rojas de socorro. Desde el muelle comercial acudió en su auxilio el pesquero de Villajoyosa «Tauro», con el práctico del puerto a bordo, quien le tendió un cabo de remolque, que después se partió. A la hora y media de ocurrir el accidente el atunero logró desembarcar por sus propios medios, aprovechando la pleamar, sufriendo despefectos en el casco y la quilla.

Debido al buen estado del mar, el accidente no registró caracteres de mayor gravedad.

## CAMARERO

SE NECESITA. 17 años en adelante. Razón, BAR CASINO

## Cine DIAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana

**ESTRENO**  
*Un recuerdo de nuestra propia vida llevado a la pantalla en un alarde de colorido, juventud y belleza*

### SU PRIMERA CITA

**AGFACOLOR**  
*Las jovencitas se sentirán protagonistas; las casaderas recordarán su idilio, las mamás sonreirán con nostalgia y todas se divertirán con*

### SU PRIMERA CITA

(Autorizada mayores)  
**ESTRENO**  
*Bengala Film presenta. Un film dinámico de extraordinaria simpatía, con dos excelentes actores Vittorio de Sica y Walter Chiari en*

### LA MUCHACHA DE LA PLAZA DE SAN PEDRO

*dos cómicos geniales, para una divertidísima película*

(Autorizada Mayores)

### EL MISTERIO DE UNA DESCONOCIDA

*Reposición. Mercurio Film presenta una película de acción*

*La mejor película de la temporada Dos colosos de la pantalla frente a frente en un gran film del Oeste*

### DESAFIO EN LA CIUDAD MUERTA

*Robert Taylor y Richard Widmark*

**CINEMASCOPE MEIROCOLOR**  
 (Autorizada Mayores)

*Próxima semana: Dos grandes estrenos*

### CENIZAS BAJO EL SOL

*Frank Sinatra, Tony Curtis y Natalie Wood*

### LOS PUENTES DE TOWO RI

*Con un reparto excepcional William Holden, Grace Kelly, Fredric March y Mickey Rooney*

Por gentileza de la Casa DOMEQ la quiniela de la jornada 34

España Inglaterra	1
Marruecos España "B"	x
Inter Palermo	x
Juventus Milán	1
Lanerossi Roma	1
Lazio-Bari	x
Napoli Bologna	1
Padova-Alessandria	x
Sampdoria Fiorentina	1
Spal Genoa	x
Udinese-Atalanta	x
Verona Brescia	x
Taranto Catania	2
Novara Torino	1
Como-Modena	x
Mantova Messina	1

Beba «FUNDADOR»

## Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)  
**Martes, 7:30 y 10:30**

*Una pasión que explota en medio de la «guerra fría»*

### AMOR Y REACCION

**TECHNICOLOR**  
*Por John Wayne, Janet Leigh y las Fuerzas Aéreas de los EE. UU. A él le gustaba el whisky, a ella el vodka, y ambos se gustaban*

(Autorizada mayores)

### Miércoles, 7:30 y 10:30

*Estreno de la mejor producción del cine alemán*

### SEGUIRE TU CAMINO

*Magistral interpretación de Otto W. Fischer, Nadja Tiller y Anouk Aimée. Un conflicto científico-amoroso que le dejará imperecedero recuerdo por sus hondas raíces humanas*

(Autorizada mayores)

### Jueves, 7:30 y 10:30

*El máximo esfuerzo del cine mexicano y la fabulosa fantasía de Julio Verne en el más espectacular film del año*

### 800 LEGUAS POR EL AMAZONAS

**EASTMANCOLOR**  
*Por Carlos L. Moctezuma, Rafael Bertrand y Elvira Quintana. Impresionante derroche de emociones, peligros, espléndidos paisajes y bellas melodías*

(Todos los públicos)

### Viernes, 7:30 y 10:30

*Extraordinaria reposición*

### BANDERA NEGRA

**TECHNICOLOR**  
*Por Louis Hayward y Patricia Medina. Excitantes aventuras del más romántico de los piratas del Mar Caribe*

(Todos los públicos)

### Sábado, a las 7:30 y 10:30

*«Columbia Pictures» presenta la superproducción del Oeste*

### EL TREN DE LAS 3:10

**MEGASCOPE**  
*Con Gleen Ford, Felicia Farr y Van Heflin. Un hombre muerto de miedo que se crece ante el peligro. 90 MINUTOS DE SUSPENSE CASI INSOSTENIBLE*

(Autorizada Mayores)

*MUY PRONTO: «LUNA DE MIEL» (TECHNICOLOR)*

## SE NECESITA

mujer para bar (que entienda de cocina). Buen sueldo. Informes, García Escámez, 32

## PERDIDA

de una cartera con 325 pesetas, trayecto cine «Atlántida» comercio de don José Prots. Seruega la entrega en esta Administración

«Al César lo que es del César»  
 y, a sus animales «GRANULOS DIANA»

## VICKEND

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

## CONSECUENCIAS DE LAS BORRACHERAS

### Se ahogan un español y un finlandés al zozobrar un bote

CARTAGENA.—Un grupo, compuesto por cinco súbditos finlandeses y los españoles Ramón Paredes Hernández y Andrés Cegado Gómez, recorrieron diversos establecimientos de la población, en los que tomaron copas. Cansados de sus visitas, decidieron marchar al buque "Ponsarmas", fondeado en este puerto, en el que los extranjeros viajan como tripulantes.

En la dársena, sin permiso de su propietario, cogieron una de las embarcaciones, y al llegar

junto al buque, dado el estado de embriaguez en que se encontraban, para tratar de subir por la escala, se agolparon todos sobre una banda del bote, que zozobró.

Caidos al agua, pudieron ser rescatados, menos el español Andrés Cegado Gómez y el finlandés Kudo Algöt Moller, sin que hasta el momento, y a pesar de los trabajos que se realizan en su búsqueda, hayan podido ser encontrados.

## «GALAN» APROVECHADO

### Conquistó a una doncella para robarle el bolso

BARCELONA.—En la Comisaría del distrito se ha presentado Angela García González para denunciar a un individuo a quien conocía desde hacía una semana. Salió a dar un paseo con él y mientras se encontra-

ban en la montaña de Montjuich, y aprovechando un lugar poco transitado, le dio un tirón del bolso y huyó con él. Contenia 18.000 pesetas, 10.000 francos franceses y documentos personales.

## LA OTRA CARA DEL CINE

### Imitadores de «Rififi»

AVILÁ.—Días pasados se proyectó en un cinematógrafo de esta capital la película "Rififi". En la pasada madrugada, en la bajada de San Nicolás, en un establecimiento de ultramarinos propiedad de don Benedito García Ovejero, se produjo un robo de parecidas características al que se describe en

la mencionada película. Los ladrones subieron al tejado de la casa, levantaron las tejas haciendo un hueco y se colaron hasta la tienda. Pero no pudieron llevarse más que unos chorizos y otros artículos ya que la caja sólo contenía seis o siete pesetas.

## A LOS 144 AÑOS...

### Fallece el hombre más viejo del Oriente Medio

AMMAN.—Ha fallecido el hombre considerado como el más viejo de Oriente Medio, Mohamed Jalil Abuhawa, que con-

taba ciento cuarenta y cuatro años.

Radio Jordania informó que Abuhawa falleció de repente.

## FUTBOLISTA Y COMERCIANTE

### Kubala, fabricante de monos de entrenamiento

BARCELONA.—Antes de comenzar el entrenamiento en el campo del Español, se recibió la visita de Kubala. No iba como jugador, sino como comerciante, ya que fue a ofrecer unos monos de entrenamiento fabricados por él.

El preparador los examinó cuidadosamente y comentó que eran de abrigo por dentro y de gabardina por fuera, para cuando llueva, y que la fabricación era estupenda.

convertirá en cliente de Kubala y que le adquirirá una partida de dichos monos de entrenamiento para sus jugadores.

Vérrá engordar a sus CERDOS alimentándolos con piensos de **GRANULOS DIANA**

(Industria colaboradora del Ministerio de Agricultura)  
Venta: O. C. P. Tfno. 3-4-6.  
Parque Municipal  
Arrecife de Lanzarote

## VARIANDO EL TEMA

### Cortas biografías de políticos ilustres

#### CHARLES DE GAULLE: "Doble metro"

Nació el 22 de noviembre de 1890 y estudió en los Jesuitas de San Estanislao, en París. Le llamaban "Doble metro", por su estatura, y era el delantero centro del equipo de fútbol del colegio.

A los quince años leía los clásicos latinos, los filósofos alemanes y escribió un sainete en verso.

Ingresó en la Academia Militar de Saint-Cyr en 1910.

Salió de la Academia como alférez a las órdenes del que luego fue mariscal Petain.

Fue herido tres veces durante la primera guerra mundial. Los alemanes le hicieron prisionero. Durante su internamiento intentó cinco veces evadirse.

El 18 de junio de 1940, después de la invasión de los alemanes del III Reich, lanzó su mossa llamada a la Resistencia.

En mayo de 1958, cuando Angel se levantó contra la IV República, todos pensaron en Charles de Gaulle.

Fue designado presidente de la V República el 6 de enero de 1959.

#### CONRAD ADENAUER: El "viejo zorro"

El gran canciller de la República federal alemana ha sido nuevamente elegido jefe de su partido de democristiano o CDU.

Nació el "viejo zorro" el 5 de enero de 1876 y es un exponente clásico de la Renania, aunque descendía de prusianos. Su padre no consiguió hacer de él un hombre de Banca. Conrad se dedicó a la carrera de las Leyes e inició su vida de foro como juez de Primera Instancia de Colonia.

Por dos veces llegó a ser alcalde de esta ciudad: Desde septiembre de 1917 a la llegada de Hitler en 1933 y un poco tiempo

después de la rendición de Alemania en mayo de 1945. La primera vez fue separado del cargo por indicación de Goebbels la segunda, por iniciativa de Montgomery.

Fundador del partido democristiano en Renania, al final de la segunda guerra mundial, el Consejo parlamentario de Bonn le eligió como presidente y al advenimiento de la República federal, en 1949, su nombre salió victorioso en la designación de canciller.

Reelegido canciller en las elecciones de 1953 y en las de 1957.

#### BALDUINO DE BELGICA: El "rey deportista"

Hace poco más de un año resultó herido levemente en un accidente de automóvil.

El deporte es su afición mayor. Monta a caballo, esquía, juega al tenis y al golf y conduce automóviles a velocidad vertiginosa.

El rey de los belgas nació el 7 de septiembre de 1930.

Su madre murió cuando él tenía cinco años y por eso siente verdadera pasión por su pa-

dre, el que fue Leopoldo III.

Leopoldo tuvo que huir cuando la invasión alemana y fue prisionero de las fuerzas del Reich, en Laeken y el Alba, y siempre tuvo a su lado al príncipe Balduino.

La soltería del príncipe Balduino inquieta a la corte belga.

Balduino es serio, retraído, melancólico. Lector infatigable de autores románticos y apasionado por la música, especialmente Bach.

Saber comer bien es un arte..

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

## BAR RESTAURANTE JANUBIO

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente

NO LO OLVIDE, VISITE EL

## BAR JANUBIO

y... ¡volverá usted muchas veces!